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Prefeitura de Santo André expande
wi-fi gratuito para 50 pontos

A Prefeitura de Santo André 
está avançando em mais uma 
etapa do programa “Wi-Fi Livre 
SA - Santo André Conectada”, 
iniciati va criada com o objeti vo 
de levar internet gratuita sem 
fi o para a população. O progra-
ma, lançado em 2018, cobria 11 
parques da cidade, entre outros 
pontos, e agora chega a 50 locais. 
Um deles é o calçadão da Rua 

Coronel Oliveira Lima.
A iniciati va tem por objeti vo 

oferecer internet pública, gra-
tuita e de qualidade aos cida-
dãos andreenses, contribuindo 
para a inclusão digital e para 
a democrati zação do acesso à 
informação.

“O grande presente para San-
to André é poder falar de futuro. 
A cidade evoluiu muito e falar de 

futuro é falar de internet, tecno-
logia, se espalhando para uma 
cidade cada vez mais conectada”, 
diz o prefeito Paulo Serra.

A próxima fase do programa, 
ainda em elaboração, prevê a 
disponibilização de novos pontos 
de conexão padronizados em 
equipamentos públicos, como 
equipamentos de saúde, biblio-
tecas, teatros e centros culturais.

@jregiao

Feliz Dia das 
Mães

Professor Leandro Prearo
Reitor da USCS

“Amor incondicional, que resiste 
ao tempo, à distância, às 

turbulências da vida...
 E sobrevive eternamente.”

Prefeitura realiza o
recadastramento do
Cartão São Caetano

A Prefeitura de São Caetano do 
Sul está realizando o recadastramen-
to do Cartão São Caetano, criado 
em 2019 para facilitar o acesso de 
moradores a serviços oferecidos pela 
administração municipal. Página 3
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Artigos assinados são de 
responsabilidade de seus 

autores e não expressam a 
opinião deste jornal.

De autoria do vereador Ubiratan Figueiredo, 
projeto para animais comunitários é
aprovado na Câmara de São Caetano 

A Câmara de São Caetano 
aprovou, em segundo turno, o 
projeto de lei que dispõe sobre 
o resgate seguro e adoção res-
ponsável de animais no muni-
cípio, de autoria do represente 
da Causa Animal no legislativo, 
vereador Ubiratan Figueiredo.

O projeto regulamenta a 
prática já existente em comuni-
dades de se colocar água, comi-
da e uma casa para a proteção 
do animal. A proposta também 
prevê que os animais comuni-
tários, transitórios, vítimas de 
abandono e maus-tratos possam 
ser recolhidos, pelas instituições 

de proteção animal, para sejam 
dados os devidos cuidados médi-
cos, e para que os animais sejam 
esterilizados, registrados e de-
volvidos para um novo tutor ou 
para a comunidade de origem.

“É necessário que tenha uma 
forma de conscientização e re-
flexão para que o abandono e 
maus-tratos a animais venham a 
ser extintos, incentivando a ado-
ção responsável e o amor pelos 
bichos. As ocorrências de maus 
tratos aos animais são frequentes. 
Eles não falam, mas sentem, so-
frem, amam e merecem o nosso 
cuidado.”, ressalta o parlamentar. 

Professor Pio Mielo defende permanência definitiva
de guardas municipais nas escolas de São Caetano

O presidente da Câmara de 
São Caetano do Sul, vereador 
Pio Mielo (PSDB), defende 
que a Prefeitura mantenha o 
quadro de guardas municipais 
nas escolas da cidade de for-
ma definitiva. A ação, segundo 
o parlamentar, aperfeiçoou 
a segurança nas instituições 
de Educação, além de reduzir 
índices de criminalidade no 
entorno das unidades.

“O planejamento das forças 
da Segurança de São Caetano foi, 
de fato, efetivo. No mês passado, 
após as ameaças de ataques 
nas escolas, a Prefeitura agiu 
rápido, fez programa especial 
para enfrentar a onda de boatos 
nas redes sociais e remanejou 
os guardas para as escolas. Foi, 
sem sombra de dúvidas, medida 
emergencial fundamental, mas 

que agora pode ser uma ação 
permanente para garantir mais 
segurança às crianças e famí-
lias”, explica o parlamentar, ao 
enfatizar que as unidades devem 
acolher esses profissionais de 
forma adequada.

Após a ameaça de ataques, 
as 70 escolas municipais de São 
Caetano passaram a contar com 
guardas em todo período das 
aulas. A presença de agentes de 
segurança nas unidades tam-
bém evita a ação de criminosos 
nas imediações, isso porque há 
guardas municipais estrategica-
mente posicionados em todo o 
território do município.

INTEGRAÇÃO – Segundo 
Pio, outras ações realizadas em 
conjunto são fatores essenciais 
para o bom andamento do 
calendário escolar, como é o 

caso do trabalho das Associa-
ções de Pais e Mestres (APMs), 
que nesta semana conquistou 
liberação das subvenções para 
auxílio em medidas rápidas 
nas unidades da Educação. 
O valor do investimento é de 
R$ 3,5 milhões. “Solicitei ao 
prefeito Auricchio novo aporte 
de subvenções para o segundo 
semestre”, complementa.

"Apresentei lei para criação 
do Conselho Permanente nas 
Escolas e tenho convicção que 
as APMs são fundamentais na 
atuação da equipe técnica e 
da comunidade. Quem faz a 
escola são todos que transitam 
e se relacionam, por isso os 
pais, mães e responsáveis e, 
claro, os alunos precisam estar 
integrados em sua totalidade”, 
justifica o vereador.

No mês de maio são celebra-
das datas muito importantes, 
entre elas, a Semana da Enfer-
magem, instituída para home-
nagear a todos os profissionais 
desta área que se dedicam em 
cuidar da saúde dos pacientes. 

O vereador Marcel Munhoz 
busca desde seu primeiro man-

dato lutar por melhorias a essa 
categoria e, principalmente, 
valorizá-la, afinal, enfermeiros, 
técnicos e auxiliares merecem 
dignidade e respeito no exercí-
cio de suas funções.

Segundo o parlamentar, “os 
profissionais desta área enfren-
tam situações extremas e de têm 

de lidar com o sofrimento e ex-
posição a ambientes insalubres, 
além de uma jornada dupla ou 
tripla para garantir seu sustento”. 
Marcel é autor do Projeto de Lei 
que institui o Dia do Enfermeiro 
em São Caetano e acrescenta as 
profissões de Auxiliar e Técni-
co de Enfermagem.

Vereador Marcel Munhoz
ressalta a importância dos 

profissionais da enfermagem  
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Ser Mãe...
É a missão de maior responsabilidade.

É amar de forma mais completa, é dar o 
melhor de si e não esperar nada em troca.

As mães são merecedoras de todo nosso
respeito e dignas de todo nosso afeto.

FELIZ DIA DAS MÃES

MÃES

GERSIO SARTORIGERSIO SARTORI

Parabéns pelo dom 
divino da criação, doação 

e amor incondicional.

Cicinho Moreira solicita musculação
no Centro Esportivo Erasmo Batissaco

Atendendo e participando 
do cenário do dia a dia da po-
pulação de São Caetano do Sul, 
moradores locais procuraram o 
vereador Cicinho Moreira solici-
tando o serviço de musculação 
no Centro Esportivo Erasmo 
Bati ssaco, localizado na Rua da 
Eternidade, 13, no Bairro Mauá, 
é um clube bem frequentado 
assiduamente pelos moradores 
da região, que solicitam melho-
rias e sugestões para um melhor 
aproveitamento das práti cas es-
porti vas, sendo assim, mais uma 
vez o vereador Cicinho Moreira 
protocolou indicação (1841/23) 
solicitando a disponibilidade do 
serviço de musculação no clube. 
"É vivenciando no dia a dia dos 

nossos munícipes, que encon-
tramos sugestões de melhorias 
dos serviços existentes. Essa 
indicação é uma solicitação de 
frequentadores do clube, que 
sabem da importância da práti ca 
esporti va, trazendo benefí cios 
na forma de exercício contra 
resistência, para o treinamento 
e desenvolvimento no cuidado 
das prati cas musculares", expli-
ca o vereador.

As práti cas esporti vas são 
essenciais para uma saúde cor-
poral e uma mental saudável, e 
provém do poder público pro-
porcionar o acesso as práti cas, 
sendo diariamente ou periodi-
camente. "Tanto a musculação 
ou qualquer práti ca esporti va é 

essencial para o fortalecimento 
da saúde, criando uma resistên-
cia e inibindo qualquer proble-
ma de saúde aos moradores", 
completa Cicinho Moreira.

Moradores precisam fazer
o recadastramento

do Cartão São Caetano

APrefeitura de São Caeta-
no do Sul está realizando 

o recadastramento do Cartão 
São Caetano, criado em 2019 
para facilitar o acesso de 
moradores a serviços ofe-
recidos pela administração 

municipal, como consultas e 
exames médicos, reti rada de 
medicamentos, cesta básica, 
auxílios da Educação e outros 
benefí cios sociais.

Para quem ainda não tem 
o seu Cartão São Caetano, 
basta fazer o agendamento 
pelo endereço eletrônico 
https://saocaetano.si.valid.
com.br/servicosonline.

Depois, no dia e horário 
marcados, é só comparecer 
no Atende Fácil (Rua Major 
Carlo Del Prete, 651, Centro) 
com documentos pessoais 
(RG e CPF) e comprovante de 
residência de no máximo dois 
meses anteriores (água, luz, 
telefone fi xo, gás, IPTU ou con-
trato de locação do imóvel).

Já o morador que tem o 
Cartão São Caetano há mais 
de dois anos precisa fazer 
o recadastramento para va-
lidá-lo. Neste caso, basta 
comparecer ao Atende Fácil 
munido de um comprovante 
de residência.
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Prefeito Orlando Morando 
anuncia a reforma do Parque 
Engenheiro Salvador Arena

Ao todo, serão investidos cerca de R$ 2 milhões com a reforma

O prefeito de São Ber-
nardo, Orlando Morando, 
autorizou o início das obras 
de reforma do Parque En-
genheiro Salvador Arena, 
no bairro Rudge Ramos. O 
equipamento passará por 
completa revitalização e as 
intervenções ocorrerão com 
o parque em funcionamen-
to. Ao todo, serão investidos 
cerca de R$ 2 milhões com 
a reforma, cujas obras serão 
custeadas pela Fundação 
Salvador Arena, que admi-
nistra o Centro Educacional 
da Fundação Salvador Are-
na e a Termomecanica, em 
parceria com a Secretaria de 
Serviços Urbanos.

“O parque é muito boni-
to, bem frequentado, mas 
está precisando de uma boa 
reforma. É uma demanda 
anti ga da comunidade e ago-
ra temos a oportunidade de 
revitalizar o parque e trazer 
mais lazer e conforto para a 
população graças à parceria 
com a Fundação Salvador 
Arena”, frisou o prefeito.

INTERVENÇÕES - O Par-
que Engenheiro Salvador 
Arena passará por completa 
revitalização, desde a mo-
dernização da fachada do 
parque, com nova pintura e 

Procedimentos
Realizados
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•DENTISTICA
 (RESTAURAÇÕES, LENTES, FACETAS, CLAREAMENTO)
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FIO DE SUSTENTAÇÃO, LIPO PAPADA ENZIMÁTICA, 
RINOMODELAÇÃO, MICROAGULHAMENTO).

a instalação de novas catra-
cas de acesso, à restauração 
de diversas áreas do local, 
como sanitários, camarins, 
pista de caminhada, chafariz, 
prédios da administração e 
da lanchonete, playground, 
troca de aparelhos da aca-
demia ao ar livre, colocação 
de novos bancos, pintura 
geral, além da implantação 
de acessibilidade, espaço 
pet, de um fraldário e de 
uma enfermaria. Também 
serão executadas obras de 
restauração da calçada do 
parque, do teatro de arena, 
instalação de monitoramento 
do espaço e demais obras 

elétricas e hidráulicas.
“O Parque Salvador Arena 

é um equipamento tradicio-
nal e bastante frequentado 
e em breve estará comple-
tamente novo. Esse modelo 
de parcerias para a revitali-
zação dos parques é impor-
tante para a administração 
e amplia a quantidade de 
equipamentos revitalizados”, 
ressaltou o secretário de 
Serviços Urbanos, Marcos 
Cayres. Em março, também 
através de parceria com a 
iniciati va privada, a adminis-
tração reinaugurou o Parque 
Chácara Silvestre, no bairro 
Nova Petrópolis, após am-

pla revitalização que incluiu 
a recuperação do casarão 
(antiga residência de vera-
neio de Wallace Simonsen, 
o primeiro prefeito de São 
Bernardo) e melhorias da 
área do parque.

O PARQUE - Com área 
total de 15 mil metros qua-
drados, o Parque Engenheiro 
Salvador Arena foi inaugu-
rado em 2005. O equipa-
mento conta com pista de 
caminhada de 400 metros de 
extensão, lago com chafariz, 
além de um aquário de água 
doce (também passará por 
manutenção e revitalização) 
e um bicicletário.

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica
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Bom Prato no Centro aberto
aos fins de semana e feriados

O restaurante Bom Prato, 
no Centro de Santo André, 
começou a funcionar aos fe-
riados e fins de semana, com 
sistema de distribuição de 
marmitas.

O horário de funcionamen-
to do serviço será o mesmo 
dos dias úteis, com café da 
manhã servido das 7h às 9h 
e o almoço oferecido das 11h 
às 14h. O equipamento fica 
na Rua General Glicério, 718.

A unidade do Bom Prato 

localizada no Centro da cidade 
funciona desde 2003. Em ou-
tubro de 2022 foi inaugurado 
o novo restaurante na Vila 
Luzita. Por enquanto apenas 
a unidade da região central irá 
ofertar as refeições aos finais 
de semana.

A unidade do Centro ofe-
rece 1,5 mil refeições por dia, 
sendo 1,2 mil almoços (a R$ 
1) e 300 cafés da manhã (a R$ 
0,50). Crianças menores de 6 
anos e 11 meses não pagam. 

MATIC PLAY IND. DE MÓ-
VEIS, ARTIGOS DE MADEIRAS 
E EQUIP. DE ENTRET. LTDA, 
torna público que requereu 
ao Semasa, a renovação de 
sua Licença Ambiental de 
Operação número 31/2019 
para fabricação de móveis 
com predominância de ma-
deira na rua Dos Coqueiros 
1.558 -  Campestre - Santo 
André - SP e declara aberto 
o prazo de 30 dias para mani-
festação escrita, endereçada 
ao Semasa.

• Licença

MATIC ENTRETENIMEN-
TO INDÚSTRIA E COMÉRCIO 
LTDA, torna público que 
requereu ao Semasa, a re-
novação de sua Licença Am-
biental de Operação número 
34/2019 para fabricação de 
móveis com predominância 
de madeira para fabricação 
de jogos eletrônico na rua 
Dos Coqueiros 1.578 – Cam-
pestre - Santo André - SP e 
declara aberto o prazo de 30 
dias para manifestação escri-
ta, endereçada ao Semasa.

• Licença

Santo André lança projeto de sensibilização 
ambiental para servidores públicos

Santo André instituiu a Agen-
da Ambiental na Administração 
Pública (A3), um programa do 
Ministério do Meio Ambiente 
que objetiva estimular órgãos 
públicos a implantar ações de 
sustentabilidade dentro dos 
processos e rotinas dos ser-
vidores municipais. O projeto 
A3P em solo andreense será 
coordenado pelo Semasa (Ser-
viço Municipal de Saneamento 
Ambiental de Santo André), 
por meio de financiamento do 
Fumgesan (Fundo Municipal de 
Gestão e Saneamento Ambien-
tal de Santo André).

O evento de lançamento 
ocorreu nesta quinta-feira (20) 
e contou com a presença do vi-
ce-prefeito Luiz Zacarias, do su-
perintendente do Semasa, Ajan 
Marques de Oliveira, além de 
outros secretários que atuam 
em setores estratégicos, cujos 
trabalhos estão diretamente 
relacionados aos objetivos e 
metas do A3P.

"As boas lições começam 
dentro de casa, por isso é fun-
damental realizar esse projeto 
com os servidores públicos. Ao 

virar decreto, o A3P se torna 
uma política pública municipal, 
fazendo com que o projeto não 
se perca", pondera o vice-pre-
feito Luiz Zacarias. Durante o 
lançamento do evento, foi apre-
sentado o decreto municipal 
que já instituiu o projeto como 
uma política pública da cidade.

Ao instituir as ações da 
agenda ambiental entre os 
servidores da administração an-
dreense, Santo André também 
faz a adesão ao programa em 
nível federal, sendo a primeira 
da região do ABC. O projeto, 
que tem duração de 12 meses, 
contará com ações teóricas e 
práticas que vão envolver 270 
servidores de forma direta e 
outros 3,8 mil de forma indi-
reta. Participarão funcionários 
das diversas secretarias do 

Edifício Executivo e do Semasa. 
Todas as ações visam estimular 
a redução do uso de plástico, 
de papel, de consumo de água 
e de energia elétrica, além de 
incentivar as práticas de reci-
clagem, compostagem e hortas 
comunitárias.

“Trata-se de mais uma im-
portante iniciativa de educação 
e saúde ambiental que vai unir 
esforços na construção de um 
futuro melhor e mais sustentá-
vel, promovendo a preservação 
do meio ambiente e a economia 
de recursos públicos”, explica o 
superintendente da autarquia, 
Ajan Marques de Oliveira.

Entre as metas do projeto 
estão a realização de 21 encon-
tros, seis visitas monitoradas, 
implantação de três hortas co-
munitárias em espaços da Pre-

feitura e do Semasa, instalação 
de composteiras, além de inter-
venções artísticas, distribuição 
de canecas entre outras ações.

O projeto A3P soma-se às 
premissas do programa Santo 
André 500 anos, que estabelece 
metas, diretrizes e ações estra-
tégicas para diversas áreas até 
2053, quando a cidade comple-
tará cinco séculos de existência.

Além disso, a iniciativa está 
alinhada aos Objetivos de De-
senvolvimento Sustentável 
(ODSs) da ONU (Organização 
das Nações Unidas). Trata-se 
de um apelo global para com-
bater a pobreza e desigualdade, 
proteger o meio ambiente e o 
clima e garantir que as pessoas, 
em todos os lugares, possam 
desfrutar de paz e prosperidade 
até 2030.



Seraphim atinge marca de
12 mil partos e exalta papel

da mãe nas famílias
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Um médico a serviço das 
pessoas. Cuidar da popula-
ção com atendimento huma-
nizado é uma das marcas do 
vice-prefeito de São Caetano, 
Carlos Seraphim (PL), que 
teve sua vida dedicada ao 
atendimento das mulheres. 
Em sua carreira médica, ele 
conta mais de 30 mil pa-
cientes e 12 mil partos rea-
lizados, tornando-se um dos 
profi ssionais de saúde mais 
reconhecidos da cidade.

“Realizei mais de 12 mil 
partos,  vi ,  ao longo dos 
meus 45 anos de Medicina, 
a emoção das mulheres no 
momento do nascimento 
de seus filhos. Certamente 
o sentimento mais puro e 
verdadeiro de suas vidas”, 
disse Seraphim.

Eleito vice-prefeito de 
São Caetano em 2020, em 

chapa com o também médico 
José Auricchio Júnior (PSDB), 
Seraphim exerceu dois man-
datos de vereador até ser 
escolhido pelo grupo políti co 
para compor a dupla vence-
dora das eleições municipais 
daquele ano. Apesar da vida 
profissional marcada pela 

ginecologia e obstetrícia, 
Seraphim também é cirurgião 
geral e atendeu em diversos 
hospitais públicos e parti cu-
lares da Região Metropolita-
na de São Paulo.

Seraphim faz parte do gru-
po de profi ssionais de saúde 
que ingressou na política 

de forma natural. Sua car-
reira médica, inclusive, tem 
algo curioso. Foi colega de 
turma de Geraldo Alckmin 
(PSB), atual vice-presidente 
da República, na faculdade de 
Medicina de Taubaté, no Vale 
do Paraíba, onde se formou 
em 1977. “Chegamos a fazer 
plantões juntos e aprender 
que ser médico é servir”, diz.

“ Ingressei  na pol ít ica 
após os 50 anos, já com car-
reira consolidada na Medici-
na. A política é apaixonante, 
pois conseguimos planejar e 
executar programas que me-
lhoram a vida das pessoas. 
Mas exercer a Medicina é o 
que, de fato, me realiza”, fi-
naliza, emocionado, ao citar, 
mais uma vez, o número de 
partos realizados no decor-
rer da carreira e o papel da 
mãe na família.

Associação Recreativa eAssociação Recreativa e
Esportiva dos ServidoresEsportiva dos Servidores

Municipais de São CaetanoMunicipais de São Caetano

RUBENS DO DAE
Presidente da ARESM

ARESM

Mãe, a vida nos presenteia 
com pessoas maravilhosas 

como você, que ensinam pelo 
saber, pelo exemplo e pelo 

amor incondicional.
Parabéns pelo seu dia! 

Nós, que transportamos as mães com cuidado e carinho, 
desejamos muitas alegrias e felicidades!

VIPE - VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

PARABÉNS, MAMÃES!

Nada é tão forte quanto o amor 
de uma mulher que gerou, na 

barriga ou no coração, seu fi lho. 
Feliz Dia das Mães 

São os votos do advogado
EDUARDO ALBUQUERQUE
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XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Guardiões da Galáxia Vol. 3
encerra trilogia iniciada em 2014

Em Guardiões da Galáxia Vol. 
3, o amado grupo de desajusta-
dos busca se estabelecer em Lu-
gar Nenhum, mas não demora 
muito para que suas vidas sejam 
reviradas pelos ecos do passado 
turbulento de Rocket (Bradley 
Cooper). Ainda se recuperando 
da perda de Gamora (Zoe Sal-
dana), após os acontecimentos 
de Vingadores: Guerra Infinita 
(2018), Peter Quill (Chris Pratt) 
reúne sua equipe para defender 
o universo e um companheiro de 
equipe. Mas esta missão pode 
significar o fim dos Guardiões 
como conhecemos, se ela não 
for bem-sucedida. Encerramen-
to da trilogia iniciada em 2014, 

sendo a continuação de Guar-
diões da Galáxia Vol. 2 (2017).

O filme Guardiões da Galá-
xia Vol. 3 foi o que mais gastou 
dinheiro para ser feito entre 
todos os filmes da franquia.

Segundo informações do 
The Hollywood Reporter, 
o terceiro e último filme 
produzido da franquia de 
Guardiões da Galáxia teve 
um orçamento estimado de 
250 milhões de dólares. O 
valor é superior ao de Guar-
diões da Galáxia e Guardiões 
da Galáxia Vol. 2. Ambos 
arrecadaram 170 milhões 
de dólares e 200 milhões de 
dólares, respectivamente

RAINHA CHARLOTTE: UMA HISTÓRIA BRIDGERTON - O ca-
samento da rainha Charlotte com o rei George é muito mais que 
uma história de amor: é uma transformação na alta sociedade 
do universo de Bridgerton.

Divulgação



Com o andreense 
trocando 
recicláveis 
por alimentos, 
podemos falar 
de futuro.

S A N T O  A N D R É  4 7 0  A N O S

A cidade que completa 470 anos, 
abre os braços para o futuro 
com projetos inovadores que já 
apresentam grandes resultados. 
No presente, somos uma cidade moderna, 
produtiva, sustentável e solidária. 
No futuro, seremos muito mais.No futuro, seremos muito mais.

MAIS INFORMAÇÕES SOBRE A NOSSA CIDADE
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Vestibular USCS tem inscrições 
abertas para o 2º semestre

A Universidade Municipal 
de São Caetano do Sul (USCS) 
recebe inscrições para o seu 
processo de vestibular para 
ingresso no 2º semestre de 
2023. Os interessados podem 
se inscrever até o dia 7 de julho, 
pelo site www.uscs.edu.br. A 
taxa de inscrição é de R$ 40,00. 

Para concorrer as vagas, o 
candidato pode escolher entre 
duas formas de ingresso: Reda-
ção (a distância) e nota do ENEM 
(resultados válidos de 2015 até 
2022). A redação, para aqueles 
que optarem por essa forma de 

ingresso, acontece no dia 16 de 
julho, de forma não presencial. 
Os procedimentos para cada for-
ma de seleção constam no edital, 
na área da inscrição, em https://
www.uscs.edu.br/vestibular.

No total, são mais de 40 
cursos, nas áreas de Arquitetu-
ra e Urbanismo, Computação, 
Comunicação Social, Direito, 
Educação, Engenharia, Forma-
ção de Professores, Negócios e 
Saúde, incluindo EAD. Mais infor-
mações em vestibular.uscs.edu.
br, WhatsApp 11 94512-4878 ou 
pelo telefone 4239-3299.

Gilberto Costa solicita o retorno dos cartões farmácia e alimento 
O vereador e líder do go-

verno Gilberto Costa (Avan-
te), apresentou Indicações 
na Câmara de São Caetano do 
Sul onde solicita o retorno do 
Cartão Alimento e do Cartão 
Farmácia.

“O Cartão Alimento era for-
necido juntamente com a cesta 

básica para complementar a 
aquisição de produtos. Nesse 
sentido, o retorno do Cartão 
Alimento facilitaria a compra de 
produtos que não compõem a 
cesta básica, como aqueles de 
higiene pessoal, dentre outros”, 
esclareceu Gilberto Costa.

Sobre a volta do Cartão 

Farmácia o vereador expli-
cou o motivo do seu pedido. 
“O Cartão Farmácia ajudaria 
significativamente muitos mu-
nícipes que precisam de medi-
camentos para cuidados com a 
saúde, mas que não possuem 
condições financeiras para 
comprá-los. Ressalto, ainda, 

que o cartão contribuiria para o 
fomento econômico do municí-
pio, como um investimento de 
recursos em uma atividade que 
ampliará a circulação de bens e 
serviços, aumentando, assim, a 
produção, a renda e o emprego, 
favorecendo a economia de São 
Caetano do Sul”.


